



Nuestro segundo día en Ramallah, el 17 de abril, coincidió con el día internacional de lxs presxs politicxs. Tuvimos la posibilidad de participar en un emotivo acto junto con militantes del FPLP para reivindicar la puesta en libertad de todas las personas presas en las cárceles israelíes y palestinas, así como para denunciar la política penitenciaria y la constante vulneración de los derechos fundamentales que sufren en las cárceles del régimen israelí.

Avanzada la mañana, mantuvimos una charla informal con un grupo de mujeres jóvenes que pertenecen a la UPWC en la que nos hablaron de la situación de la mujer en Palestina y su papel activo en la lucha de liberación nacional. Además, algunas de ellas forman a su vez parte del Comité de Mujeres Jóvenes de la UPWC, cuyo centro de actividades está en la Universidad de Ramallah. Desde este grupo de trabajo promueven la organización y la militancia de las mujeres jóvenes para fortalecer tanto la lucha feminista como la causa nacional.



[REDACTED]